



# STADTSPIEGEL

Amtsblatt der  
Großen Kreisstadt  
Limbach-Oberfrohna

Neuer Tierpark-Eingang wird  
eingeweiht

Seite 11

Laufverein gewinnt Sportab-  
zeichen-Wettbewerb

ab Seite 16

70 Jahre Zusammenschluss  
Limbach und Oberfrohna

ab Seite 18

## Turnhalle Pleiße kann sich sehen lassen



Oberbürgermeister Dr. Jesko Vogel und Ortsvorsteher Holger Schmeißer (von links) freuten sich über die historischen Dokumente, die Michael Nessmann, der Vorsitzende des Heimatvereins, mit seiner Stellvertreterin Claudia Dietrich überreichte.



Die Fußballer der E-Jugend des TuS Pleiße sowie andere Vereine profitieren von den guten Trainingsbedingungen in der neuen Halle.



Der ATSV Pleiße e.V. sorgte mit frischgebackenem Kuchen für das leibliche Wohl. Herzhaftes vom Grill und Getränke bot das Team des „Schützenhauses“ an.



Der neue Sportkomplex wurde bei strahlendem Sonnenschein von vielen Besuchern in Augenschein genommen. Eine Besonderheit ist, dass die alte Halle, in denen Umkleiden und Sanitarräume ihren Platz gefunden haben, mit der neuen Halle verbunden wurde und beide Gebäude energetisch auf dem neuesten Stand sind.

Am 13. Juni konnte nun endlich der neue Turnallenkomplex in Pleiße mit einem „Tag der offenen Tür“ übergeben werden. Rund 3,4 Millionen Euro flossen mit Hilfe von circa 1,2 Millionen Euro Fördermitteln des Landes in die Sanierung der alten und den Neubau der neuen Halle.

An den anderthalb Jahre dauernden Arbeiten waren rund 35 Gewerke beteiligt. Ihnen und allen anderen am Bau Beteiligten dankte Oberbürgermeister Dr. Jesko Vogel für die gute Umsetzung. Er betonte: „Dem Stadtrat und mir waren gute Bedingungen für den Schul- und Vereinssport in Pleiße

wichtig – ich denke, mit diesem Vorhaben ist das gelungen“. Er stellte zudem die Planungen für neue Außensportanlagen in Aussicht. Ortsvorsteher Holger Schmeißer dankte der Stadt und allen, die mitgewirkt haben und freute sich über den regen Zuspruch der Pleißeer an dem Tag.